



教 成 館

# 関小だより

【学校教育目標】

- よく学び工夫する子ども
- 健康で明るい子ども
- きまりを守り、助け合う子ども
- 責任をもちやりぬく子ども

## 「おはよう！」気持ちのよい挨拶を地域でも ～一関小 一斉おはよう day～

11月1日（水）一関小学校学校運営支援協議会主催による、「一関小一斉おはよう day」の取組を行いました。当日は霧が立ち込める肌寒い朝となりましたが、子供たちは校門と学校周辺の9か所のポイントに立った地域の方々や保護者の皆さんと元気に挨拶を交わしながら登校しました。

あいさつポイントでは、総勢100名以上の方が、今回の取組のために作成したベストを着用したりのぼり旗や手旗を持ったりしながら子供たちに挨拶の声掛けをしてくださいました。



中には、当日都合がついて、急遽参加して下さった方もいらっしゃいました。また、設定した挨拶ポイント以外に、自主的に通学路に立って声掛けをして下さった方もいらっしゃいました。

ある保護者の方からは「出勤したら会社の人から、朝一関小で何をしていたのか訊かれ、『おはよう day』の説明をしたら、車を運転する人たちも気を付けることになり、安全のためにもとてもいいことですねと、話されたこと」を教えていただきました。子供たちを地域で見

守っていることを多くの方々にも発信できたことをとてもうれしく思います。

子供たちの中には、挨拶が大切であることは理解はしていても、「大きな声での挨拶」を苦手としている子供もいます。学校では、まだ大きな声を出すことが苦手でも、「相手を見て軽く頭を下げることで、挨拶の気持ちを相手に伝えよう」と指導しています。

学校外でのあいさつについてハードルが高く十分に挨拶を返すことができない子供もいますが、学校では、これからも相手に伝わる気持ちのよい挨拶について、子供たちへの声掛けを続けていきますので、今後とも温かく見守っていただければと思います。

